
Die unterzeichneten Mariahilfer ÖVP-Bezirksrät/innen 

stellen gemäß §23 der GO für die Bezirksvertretungen 

zur Bezirksvertretungssitzung am 13. Dezember 2018 folgende 
 

 

 

 

ANFRAGE 
 

an den Bezirksvorsteher des 06. Wiener Gemeindebezirks 
 

Seit ungefähr einem Jahr wird im Rahmen einer Bürgerbeteiligung über die 
Neugestaltung der Millergasse diskutiert. In einem Brief vom 28. November 
2018 im Anschluss an die letzte Sitzung haben Sie die Bewohnerinnen und 
Bewohner nun über die geplanten Maßnahmen informiert. Diesbezüglich 
ergeben sich folgende Fragen: 

 

 Warum erfolgte die Information der Bürgerinnen und Bürger bereits vor 
der Behandlung der Vorschläge im Bezirksparlament? 

 Warum wurde im Informationsschreiben an die Bürgerinnen und Bürger 
nicht erwähnt, dass zwei Bäume gefällt werden müssen? 

 
Veronika Zimmermann 
 
Antwort des Bezirksvorstehers: 
 
Der Bezirksvorsteher erklärt, dass die Antwort zeitnah erfolgte. Derzeit 
werden Alternativvarianten geprüft, um die beiden Bäume zu erhalten. 
 


